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CONVOCATION À L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE SECTORIELLE 2024/2025  

Le jeudi 24 avril 2025,  9 h 30 

Lieu : Érablière du Lac-Beauport, 200 Chemin des Lacs, Lac-Beauport, Qc., G3B 1C4 

PROJET D’ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de l’assemblée 
2. Mot de bienvenue 
3. Nomination d’un.e président.e d’assemblée 
4. Nomination d’un.e président.e et  d’un.e secrétaire d’élection, de deux scrutateurs ou 

scrutatrices 
5. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
6. Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée générale 2023/2024 (24 avril 

2024) 
7. Rapport de la présidence et des responsables de comités 
8. Plan d’action 2023-2026, mise à jour 
9. Rapport de la trésorerie 

9.1 Présentation et dépôt du rapport financier 2023-2024 
9.2 Présentation et adoption des produits et charges 2024-2025 (au 31 mars 2025)  

10. Élections au Conseil sectoriel, s’il y a lieu (1ère vice-présidence, trésorerie, 1er conseiller 
ou 1ère conseillère) 

11. Élection de la délégation provisoire au Congrès 2026 
12. Mot de la présidence régionale 

HORAIRE DE LA RENCONTRE 
 

9 h   Accueil et inscription (numéro de carte de membre obligatoire) 
Coût : 15 $, membres, (remboursé lors de l’accueil), 40 $, non membres 

9 h 30   Assemblée générale sectorielle 
11 h 30  Levée de l’assemblée 
11 h 35  Animation 
12 h    Diner, remise du prix Belzile-Gaulin 
13 h    Présentation des artistes et résultat du vote « Coup de coeur » 
14 h 30  Fin de la rencontre 
 
La présidente du secteur Des-Deux-Rives 
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A2324-AGS-PV-01 
24 avril 2024, 9 h 30 
Érablière du Lac-Beauport, Lac Beauport 
 

1. Ouverture de l’assemblée 
La mauvaise température ayant causé le retard de l’autobus, l’assemblée commence à 10 
h. 

 
2. Mot de bienvenue 

Huguette Lamontagne, présidente du secteur Des-Deux-Rives, souhaite la plus 
cordiale des bienvenues à toutes les personnes présentes et les remercie de 
manifester, par leur présente, leur intérêt pour leur secteur. 

 
3. Nomination d’un.e président.e d’assemblée 

Il est proposé par Louise Fortin et appuyé par Cécile Richard que Paule Frémont 
agisse comme présidente d’assemblée. 

AGS-2324-DEC-01  Adoptée à l’unanimité 
 

4. Nomination d’un.e président.e, d’un.e secrétaire d’élection, de deux scrutateurs ou 
scrutatrices 
La présidente d’élection est d’office la présidente et le secrétaire du conseil sectoriel (CS) 
en est le secrétaire. Nous verrons à nommer des personnes scrutatrices s’il y a élection. 

 
5. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Paule Frémont fait la lecture de l’ordre du jour. 
Il est proposé par Adriana Nuncio et appuyé par Lorraine Gallant d’adopter l’ordre 
du jour tel que modifié 

AGS-2324-DEC-02   Adoptée à l’unanimité 
 

6. Lecture et adoption du procès-verbal de l’AGS du 26 avril 2023 
La présidente d’assemblée laisse quelques minutes aux membres pour prendre 
connaissance du procès-verbal. 

6.1 Jean-Noël Laprise lit les propositions du procès-verbal de l’AGS du 26 avril 2023. 
6.2 Mario Devin répond à une question qui avait été posée au trésorier de la dernière AGS ; 

Robert Paradis en fait le suivi en nous informant qu’il avait placé certains items dans les 
mauvaises colonnes.  Aussi, pour le moment, les activités qui n’ont pas de statuts 
particuliers sont inscrites dans la colonne «  autres charges ». 
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Il est proposé par Suzanne Frémont et appuyé par Claudette Hanna d’adopter le 
procès-verbal de l’AGS du 26 avril 2023 tel que rédigé. 

AGS-2324-DEC-03  Adoptée à l’unanimité 
 
 
 

7. Rapport de la présidence et des responsables de comités 
- Huguette Lamontagne, présidente du secteur Des-Deux-Rives nous présente son rapport, 

en référant au cahier de l’AGS.  Elle salue au passage le bon travail effectué par les 
membres du CS actuel et les félicite toutes et tous pour leur belle implication dans leurs 
rôles respectifs. 

- Elle en profite pour saluer le fabuleux travail de Fernande Giroux qui a dû quitter son poste. 
Francine Tremblay a accepté de lui succéder. 

- Elle invite enfin les membres à aller consulter notre site Web qui est fort bien réalisé. 
o Diane Laflamme demande la parole pour offrir ses sincères félicitations à 

Huguette Lamontagne, pour son merveilleux travail à la présidence de notre 
secteur.  Elle en profite aussi pour souligner l’importante collaboration de 
Suzanne Frémont qui s’occupe des prises de photos lors de nos activités et de 
Micheline Paré qui se dévoue d’une belle façon pour l’emballage des cadeaux 
offerts lors de celles-ci.  

 
Paule Frémont, présidente d’assemblée, donne quelques minutes aux membres présents 
pour qu’ils parcourent les rapports des différents comités.  
Les responsables de comités sont invités à présenter leur rapport à tour de rôle.  
Voici la liste des responsables des Comités : 

 Comité des assurances : Huguette Lamontagne 
 Comité du bulletin : Huguette Lamontagne 
 Comité de la liste des membres : Huguette Lamontagne et  Line Gagné  

Comité des femmes : Claudette Hanna 
 Comité des hommes : Jean-Noël Laprise 
 Comité d’entraide : Réjean Benoit et Micheline Darveau 
 Comité des arts : Claudette Boily 
 Comité de l’environnement : Diane Laflamme 
 Comité sociopolitique : Carol Beaupré 
 Comité de Viactive : Suzanne Frémont 
 Comité de poésie : Ghislaine Couturier Tremblay 
 Comité socio-éducatif : Andrée Gosselin 
 Comité de la chaîne téléphonique : Solange Bélanger 

Fondation Laure-Gaudreault : Francine Tremblay 
§ Francine Tremblay a généreusement accepté la responsabilité de la FLG, 

pour notre secteur ; le besoin était là. 
• Robert Gaulin, président  sortant de la FLG, remercie Francine 

Tremblay d’avoir accepté de remplir ce rôle.  Il veut souligner 
l’implication de plus en plus importante pour le secteur vis-à-vis 
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la FLG.  Enfin, il invite les personnes intéressées à offrir leur don, 
en ligne, pour la FLG. 

  Comité du 40e : Mario Devin  
 

 
 
 
    

8. Plan d’action 2023-2026 
Huguette Lamontagne présente le plan d’action 2023-2026. Elle retrace l’origine de ce plan 
d’action pour aboutir à ce plan d’action sectoriel, fruit de la réflexion  du CS et des porteurs 
de dossiers. 

 
 

8.1  Adoption du plan d’action  
Il est proposé par Diane Laflamme et appuyé par Gaétane Côté que le Plan 
d’action soit accepté tel que présenté. 

   A2324-AGS-DEC-04   Adoptée à l’unanimité  
     

9. Rapport de la trésorerie 
9.1   Présentation et dépôt du rapport financier 2023-2024 
 RS-07   Robert Paradis présente le document RS-07.  

   
9.2   Présentation et adoption des produits et charges 2023-2024 (au 31 mars 2024) 
 RS-08 Robert Paradis présente le document RS-08.  
  
Adoption des produits et charges 

Il est proposé par Claudette Boily et appuyé par Suzanne Frémont 
d’adopter le document des produits et charges au 31 mars 2024. 

A2324-AGS-DEC-05  Adoptée à l’unanimité 
10. Élection au  conseil sectoriel 

Compte tenu du fait qu’aucune autre candidature n’a été présentée pour ce poste, l’AGS doit 
confirmer Francine Tremblay, au poste de 2e vice-présidente pour le secteur. 

 
Il est proposé par Robert Paradis et appuyé par Jean-Noël Laprise que 
Francine Tremblay soit élue au poste de 2e conseillère au CS Des-Deux-
Rives. 

A2324-AGS-DEC-06   Adoptée à l’unanimité 
 

 
Notre présidente d’assemblée, Paule Frémont, déclare élue Francine Tremblay, au poste de 
2e conseillère au secteur Des-Deux-Rives. 

 
11. Proposition pour l’AREQ nationale 
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Il est proposé par Huguette Lamontagne et appuyé par Fernande Giroux   
Que le secteur Des-Deux-Rives, sous la présidence de Huguette Lamontagne, appuie 
l’AREQ dans ses démarches auprès du gouvernement du Québec pour que celui-ci 
honore ses engagements envers l’indexation des rentes de retraite du secteur public, 
soit de verser sa part dans le cadre du paiement de l’indexation additionnelle en 
2024. 

AGS-2324-DEC-07  Adoptée à l’unanimité 
 

 
12. Mot de la présidence régionale 

- Réjean Lemelin, président régional, s’adresse aux personnes présentes pour souligner le 
dynamisme, la générosité de tous ses bénévoles et le bon fonctionnement de notre 
secteur, avec la présidente et le CS actuels.  Il souhaite que cette belle lancée qui 
caractérise le secteur reste en permanence. 

- Il nous invite à l’AGR qui se tiendra le 30 mai prochain, à l’Hôtel Plaza. 
 
Levée de l’assemblée à 12 h 30. 
 
___________________________________                                    _______________________________ 
Huguette Lamontagne, présidente    Jean-Noël Laprise, secrétaire  
 

 

Rapport de la présidente 

Huguette Lamontagne 

Déjà une autre année d’écoulée. Le temps passe à une vitesse folle. Les méchantes langues peuvent 
nous dire que c’est parce qu’on vieillit mais, dans mon cas, je crois que c’est parce que l’AREQ nous 
tient bien occupée. En plus d’assumer la présidence de notre secteur, je suis aussi la secrétaire de la 
région 03, Québec-Chaudière-Appalaches. Deux fois par année, je représente le secteur au conseil 
national (CN) de l’AREQ. 

Heureusement que je ne suis pas seule ! Notre équipe au conseil sectoriel est presque complète. Je 
peux compter sur l’appui indéfectible de Claudette Boily, 1ère vice-présidente, Ghislaine Couturier, 2e 
vice-présidente, Robert Paradis, trésorier, Line Gagné, 1ère conseillère et Francine Tremblay, 2e 
conseillère. Je remercie aussi Jean-Noël Laprise qui a été notre secrétaire jusqu’en janvier : son passage 
parmi nous fut très apprécié. 

Je me dois aussi de mentionner que toutes ces personnes portent plusieurs chapeaux, étant aussi 
responsables politiques d’un ou plusieurs comités. Notre site web prend de l’ampleur et j’espère que 
vous le fréquentez régulièrement. Nous y plaçons, outre du matériel propre à notre secteur (bulletins, 
photos d’activités), des informations qui concernent nos droits comme personnes aînées, des offres 
d’activités qui pourraient vous intéresser, etc. Nous en sommes très fiers/fières. 
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En plus des membres du conseil sectoriel, nous pouvons compter sur une foule de personnes 
bénévoles pour animer nos comités et activités. Je remercie les bénévoles qui nous permettent de 
vous offrir des activités variées et intéressantes. Votre contribution rend notre secteur dynamique et 
agréable. 

Je n’énumérerai pas les nombreuses activités que nous vous offrons car elles sont déjà traitées à 
l’intérieur de nos bulletins locaux. En juin, nous vivrons notre traditionnel lac-à-l’épaule pour préparer 
la dernière année du triennat. C’est donc le temps de nous dire ce que vous aimeriez avoir comme 
activités à notre secteur. Nous vous invitons aussi à rejoindre notre magnifique équipe. 

Rapport du comité des assurances 

La responsable du comité des assurances, Huguette Lamontagne 

Le comité des assurances, formé d’une seule personne, est un volet technique de notre 
association. Ma tâche est de renseigner les membres quant aux modalités financières de nos 
assurances et de répondre à leurs questions : lorsque ces dernières dépassent mes 
compétences, je réfère mes interlocuteurs à Johanne Freire, responsable du dossier à l’AREQ 
nationale. 

Rapport du comité du bulletin 

La responsable du comité du bulletin, Huguette Lamontagne 

Cette année, comme par le passé, nous avons publié quatre numéros dont la parution 
correspond grosso modo aux saisons. Certains numéros sont plus volumineux que d’autres, 
jusqu’à 32 pages pour celui d’août 2024. Le processus est passablement le même que celui de 
l’an dernier : je recueille les articles pour la date de tombée, je fais un premier montage que 
j’envoie pour une première lecture (merci Adrienne Sylvain, Andrée Gosselin et Jean-Noël 
Laprise), j’insère les corrections dans la première version envoyée aux éditeurs externes, puis 
commence le va-et-vient entre les ordinateurs jusqu’à une version satisfaisante. Un dernier 
passage devant l’équipe « œil de lynx » est de mise avant d’autoriser la version finale auprès 
de l’imprimeur, aussi responsable de l’envoi postal (plus de 950 copies). 

Robert Paradis est avisé et peut placer le nouveau bulletin sur notre site web et Line Gagné 
envoie, à plus de 1200 personnes, le message de disponibilité de celui-ci. Voilà ! Il ne vous 
reste qu’à le lire et à vous inscrire aux activités annoncées 

Rapport du comité de la liste des membres 

Les coresponsables du comité de la liste des membres, Line Gagné et Huguette 
Lamontagne 

Deux personnes par secteur ont accès à la liste des membres. Celle-ci sert uniquement à la gestion de 
notre secteur, Loi 25 oblige. Vos données personnelles sont donc bien protégées. Si vous avez des 
modifications à faire (changements d’adresse, de numéro de téléphone, d’adresse courriel), nous vous 
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invitons à les faire directement auprès de l’AREQ nationale, soit par téléphone, soit directement par le 
site web national. Il est très important de maintenir vos données à jour puisque c’est le seul moyen 
que nous ayons pour vous rejoindre  

Rapport du comité des femmes 

La responsable du comité des femmes, Claudette Hanna 

Au Comité, composé de Suzanne Belzile, Ginette Couture, Ghislaine Couturier et Claudette Hanna la 
responsable, s’est jointe une nouvelle personne nommée Christine Lévesque. Nous avons eu une 
première rencontre le 20 septembre. Nous avons parlé du déroulement et des tâches pour notre 
activité afin de souligner le 40e anniversaire de l’AREQ Des-Deux-Rives. La seconde réunion s’est 
déroulée le 19 février. Nous en aurons une dernière, au milieu de mai.   

J’ai eu,  le 17 septembre 2024,  une rencontre virtuelle avec le Comité des femmes au niveau régional 
pour préparer la journée du 7 mars 2025. J’ai fait des démarches par téléphone et par courriel pour 
une conférence donnée par Madame Louise Cordeau, présidente du Conseil du Statut de la Femme, 
ainsi qu’une autre approche avec Mélanie Demers pour une pièce de théâtre jouée et chantée pour la 
Journée internationale des droits des femmes. 

Des activités et un article ont été mis sur le site de l’AREQ : 

• Une invitation a été placée pour une marche le 20 septembre contre les agressions sexuelles 
faites aux femmes et aux filles 

• Une suggestion de regarder à Télé-Québec un documentaire « Les héritières » fait par le 
Conseil du statut de la femme mais qui a été annulé. La seconde fois fut pour une invitation à 
la présentation à l’UQAR de Lévis pour ce même documentaire. 

• Un document a été placé pour « La campagne des 12 jours d’action contre la violence faite aux 
femmes ». Une information a été émise pour un changement de conférencière à la JIF. 

 

Le 20 septembre, une quarantaine de personnes et moi avons participé à la marche contre les violences 
faites aux femmes et aux filles au parc Champigny de Saint-Jean-Chrysostome. Dans le bulletin de 
septembre, a paru un article produit par Ghislaine Couturier pour présenter une femme remarquable 
Mme Irma Levasseur. Dans le journal d’octobre, il fallait se rappeler : «  Le drame à la Polytechnique 
de Montréal  le 6 décembre». Ginette Couture nous a remémoré ce drame par son article.  Après avoir 
été présenté lors de l’activité Retrouvailles,  « Le Quiz spécial du 40e  » fut publié dans le bulletin pour 
permettre à plus de personnes de connaître les activités et sujets du Conseil du statut de la femme. 
Nous avons terminé nos écrits et notre réflexion avec le texte : « Où sont les féministes? » rédigé par 
Christine Lévesque. 

Je veux remercier les membres du CF pour leur bonne participation aux rencontres.                                                                     

 

Rapport du comité des hommes 

Le responsable du comité des hommes, Jean-Noël Laprise (collaboratrice : Line Gagné) 
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En ce qui a trait au Comité des hommes, je vous rappelle qu’il m’est arrivé un apport imprévu pour 
m’aider à porter cette cause. En effet, dès son entrée au CS, Line Gagné s’est dite intéressée à travailler 
pour ce comité, comme collaboratrice, en attendant la suite des événements.  Ensemble, elle et moi 
avons échangé pour trouver de nouvelles avenues qui pourraient amener de l’eau au moulin, 
spécialement pour cette clientèle.  
 
Récemment, nous avons imaginé une intervention particulière, toute remplie d’audace et d’espérance.  
Par la voie de nos moyens de communication habituels, nous avons l’intention de distribuer un 
sondage auprès de tous les hommes répertoriés de l’AREQ des Deux-Rives.  Les réponses à ce sondage 
devraient nous aider à identifier les motivations spéciales des hommes de notre secteur, concernant 
leur vie actuelle, et comment ils veulent l’alimenter, voire l’améliorer, par des interventions qui leur 
seraient plus directement destinées, pour leur mieux-être et leur mieux-vivre. C’est le coup de barre 
principal qui nous a préoccupés cette année et qui doit enclencher, incessamment, nous l’espérons, 
une opération d’envergure auprès des nôtres. 
 
Et puis,  

- J’ai fait paraître dans notre bulletin une réflexion sur les personnes différentes : « Quand j’y 
pense, je me tais… » ; 

- J’ai participé à la rencontre des porteurs de dossiers du secteur du secteur ; 
- Comme responsable régional,  

o j’ai participé à trois réunions des responsables régionaux des Comité des hommes ; 
o j’ai animé trois réunions des douze délégués au Comité des hommes de l’AREQ de la 

région 03, avec leurs différents secteurs ;  
o j’ai aussi œuvré avec ces délégués et Réjean Lemelin, le responsable politique de notre 

équipe, à la réflexion et à la préparation immédiate des activités marquant la JIH 
(Journée internationale des hommes) 2024 et de celle de 2025 qui se vivra le 19 
novembre prochain ; 

 
Enfin, nous sommes ouverts et accueillants aux inspirations qui nous permettront de mettre en place 
des initiatives qui rejoindront et qui stimuleront les hommes pour lesquels nous restons engagés.   

 

Rapport du comité d’entraide 

Les responsables du comité d’entraide, Micheline Darveau et Réjean Benoît 

Le comité d’entraide 2024 est composé de 20 membres : Huguette Alary, Solange Bélanger, Réjean 
Benoit, Carole Blais, Claudette Beausoleil, Emilienne Bourgeois, Micheline Carbonneau, Micheline 
Darveau, Liliane Ayotte Ferron, Claudette Hanna, Marielle Labrecque, Louise Landry, Huguette Landry, 
Suzanne Laroche, Michèle Larouche, Claire Lemay, Gloria Mercier, Guylaine McLean, Jacqueline 
Pelletier et Chantale Richard.    La principale activité de notre comité s’étend sur 12 mois. Nous 
effectuons des appels téléphoniques auprès des membres aînés de notre secteur lors de leur 
anniversaire de naissance pour leur souhaiter « Bonne Fête » au nom de l’AREQ du secteur des Deux-
Rives. Notre équipe de bénévoles a rejoint, en 2024, environ 764 personnes âgées de 80 ans et plus, 
lors de leur anniversaire. L’accueil chaleureux des personnes rejointes est apprécié de part et d’autre. 
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Notre comité a fait paraître régulièrement, dans le bulletin D’une rive à l’autre, une capsule 
d’information concernant 211. Ce service oriente les citoyens vers les organismes et services 
communautaires auxquels ils peuvent faire appel pour répondre à l’un ou l’autre de leurs besoins 
particuliers. 

À l’automne, pour répondre à une demande de la présidente, nous faisions une centaine d’appels afin 
de corriger une erreur postale concernant l’envoi de l’invitation à la Fête des Sages. Pour ce faire nous 
avons demandé l’aide de 6 de nos bénévoles qui ont très gentiment accepté. Dans le bulletin d’octobre, 
un article rappelant le parcours à l’AREQ de Micheline Darveau, et par le fait même quelque peu 
l’historique du Comité d’entraide, et les photos de nos bénévoles ont été présentés. Le comité 
organisateur du 40e de l’AREQ Des-Deux-Rives avait demandé aux différents comités de préparer une 
activité pour le 24 octobre. Nous avions choisi de faire connaître les bénévoles qui font les appels pour 
souhaiter un Bon Anniversaire aux Sages. Dans le bulletin de janvier, nous donnions une suggestion de 
lecture pour les personnes proches aidantes. 

Les deux responsables du comité d’entraide remercient les 20 membres de notre comité qui 
collaborent dans l’ombre à la réussite de l’activité « Vœux d’anniversaire ». Leur dévouement permet 
de poser un geste de reconnaissance envers nos membres aînés.  

                                                                                                                                                           

Rapport du comité des arts 

La responsable du comité des arts, Claudette Boily 

Il me fait plaisir de vous présenter le rapport annuel du Comité des Arts composé de quatre membres 
: Suzanne Dansereau, Marc Laflamme, Cécile Richard et moi-même. Cette année, nous avons tenu 
deux réunions et une troisième est prévue en juin.   

Notre implication a débuté par les retrouvailles du 25 septembre, première activité officielle de la 
saison 2024-2025 : nous avions invité le musicien Zbigniew Borowicz qui a su égayer ce petit déjeuner 
grâce à ses airs d’accordéon.   

 Lors du grand banquet festif du 40e du secteur Des-Deux-Rives, le 24 octobre dernier, notre comité a 
organisé un encan silencieux au profit de la FLG. En tout, 40 tableaux ou sérigraphies, offerts 
gracieusement pas trois de nos membres, ont été présentés et une jolie somme de 800 $ a été récoltée. 
Nous avons aussi installé les décorations en lien avec la thématique du 40e, soit des ballons, des 
banderoles, des affiches et autres articles, créant ainsi une ambiance chaleureuse et festive. Un 
remerciement particulier à  Marc Laflamme pour son rôle d’encanteur et l’achat des décorations.    

Le mois suivant, plus précisément le 27 novembre, nous avons eu le plaisir de présenter « Ode au Saint-
Laurent ». L’artiste invitée, Mme Paule Breton, pianiste professionnelle, a interprété 14 pièces d’André 
Gagnon, enveloppées par une animation de 200 magnifiques photographies du Saint-Laurent, prises 
par Monsieur Yvan Bédard, photographe et artiste-peintre.     

Quelques semaines plus tard, au dîner de Noël du 11 décembre, notre comité a reconduit la formule 
du concert de piano avant le repas en invitant à nouveau M. Guy Dumais. Ce dernier nous a interprété 
des mélodies de l’époque romantique (Chopin) et des airs nouveaux, au style néo-classique (Alexandra 
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Stréliski et Ludovico Einaudi). Pour une deuxième année, nous avons offert un marché de Noël où les 
artistes nous ont présenté des créations faites à la main. L’une de nos membres, Mme Cécile Richard, 
a remis la somme de 300 $ à la FLG pour la vente de ses magnifiques bas, tandis que M. François 
Gosselin en faisait tout autant en versant 125 $ à la FLG pour la vente de ses produits. Notre comité 
n’est pas peu fier d’avoir remis un montant total de 1 225 $ à la FLG. Nous ne pouvons passer sous 
silence la générosité de nos membres et nous les remercions pour leurs encouragements.     

Le 14 février, à la fête de l’Amitié, les membres du comité ont participé à différentes tâches, 
notamment l’exposition d’artistes, le choix de l’animation musicale et la préparation d’une activité 
« Jeux de Cœur », sans oublier la décoration des tables en prenant soin d’y inclure une petite touche 
chocolatée. Nous avons pu apprécier le talent du duo formé d’Hélène Cardin et de son conjoint Jocelyn 
Doyon : ils nous ont interprété de belles chansons d’amour.    

Lors de la prochaine de l’AGS du 24 avril, au Lac Beauport, les membres du Comité s’occuperont de 
l’attribution du prix Coup de Cœur pour les artistes qui présenteront les œuvres. Par le biais d’un vote 
secret, les membres présents élieront 3 gagnants qui se mériteront des prix en argent. Le ou la 
récipiendaire du premier prix présentera son œuvre lors de l’AGR 03 du 27 mai prochain et recevra 
100 $. Parmi les œuvres de nos artistes, le comité déterminera celle qui deviendra un prix de présence 
lors de cette assemblée générale. Un montant de 125 $ sera remis à la personne choisie. Finalement, 
nous participerons à l’organisation de la Fête de reconnaissance des bénévoles dans la semaine du 2 
juin.  

  

Vos suggestions d’activités et sorties culturelles sont toujours les bienvenues. Lors de nos réunions, 
nous les étudierons et en déterminerons la faisabilité. Dans la mesure du possible, nous les réaliserons 
en cours d’année.    

En terminant, je désire remercier les membres du comité de leur engagement et de leur contribution 
au Comité des Arts.  Merci également au conseil de secteur qui nous encourage dans nos projets et 
facilite le bon fonctionnement de nos activités.     

                          

Rapport du comité de l’environnement 

La responsable du comité de l’environnement, Diane Laflamme 

Le comité formé de Ghislaine Couturier Tremblay,  membre du CS, Louise Fortin, Denise Richard, une 
nouvelle recrue, Jacques Saucier, Jean-Guy Lacroix, Mario Devin et Diane Laflamme, comme porteur 
de dossier, a travaillé à informer les membres afin de les inciter à poser des gestes comme citoyens 
engagés et soucieux d'un monde meilleur pour un avenir intergénérationnel rempli d'ESPOIR. 
• Rédaction d'articles dans chacun des bulletins par les membres du comité; trucs écolos, 

partage de la pétition du collectif Sauvetage pour Rabaska, marche du 27 septembre et celle 
du 1er octobre, cueillette de goupilles de canettes, de timbres, de lunettes usagées, de sacs 
cadeaux pour bouteille de vin, cartes de Noël. 

• Réalisation de la Marche du 40e  de notre secteur, le 22 avril 2024, à la Base de plein-air de 
Sainte-Foy par une journée de froid mordant : participation d'une trentaine de nos membres 
dans la gaieté et la camaraderie avec pancartes, slogans. Le tout s'est terminé avec des 
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collations commanditées et tirage de prix de participation. 
• Participation aux journées régionales en environnement : A. 25 octobre 2024 : présence de 2 

organismes avec des conférencières qui ont su emballer les participants par leurs propos : Jour 
de la Terre avec madame Camille Defoluy et Mère au Front avec madame Hélène Landry. B. 22 
avril 2025 pour souligner le Jour de la Terre, 2 conférences : madame Johanne Elsener, médecin 
vétérinaire, membre de l'Association québécoise des médecins pour l'environnement et 
monsieur Serge Lepage, océanographe détenteur d'une certification de conférencier expert 
au Centre de formation en communication au Québec. 

• 20 juin 2024 : un projet PTEA apprécié : sortie sur la rive sud pour visite guidée de La Grande 
Plée Bleue avec pique-nique et accueil à la Ferme Des Ruisseaux en après-midi en compagnie 
des propriétaires fiers de nous présenter leurs cultures biologiques. 

• 11 décembre 2024 : Dîner de Noël : rédaction de cartes de Noël par les participants.es et 
distribution de ces messages à 3 résidences de personnes âgées : une activité appréciée et 
source de bonheur pour combler la solitude : une carte, c'est de la visite! Merci à nos membres 
qui donnent généreusement les cartes pour réaliser cette belle activité. 

• 4 rencontres du comité afin de vous préparer des éléments d'intérêt et surtout vous inviter à 
participer à nos conférences sur des sujets d'actualité. 

• 30 mai 2025 : une journée avec 2 conférences : Ville de Québec sur la biométhanisation avec 
madame Axelle Dudouet et madame Lucie Sauvé pour Apprendre et agir ensemble en ces 
temps incertains. 

 
Je suis fière de travailler avec une équipe aussi ouverte et disponible. J'y retrouve une belle complicité, 
de la ténacité et cela est une force inestimable. Merci d'accepter d'être contaminés.es par l'ESPOIR et 
la confiance que vous me faites. 
 

Rapport du comité sociopolitique 

Le responsable du comité sociopolitique, Carol Beaupré 

Le comité d’action sociopolitique du secteur des Deux-Rives répond aux orientations présentées dans 
le Plan d’action Triennal régional 2023-2026. Il entend principalement prendre part aux grands débats 
de société, défendre les droits de nos membres et participer au mieux-être de la société. (Axe 2 du 
Plan d’action). Pour atteindre nos objectifs, l’écriture d’articles dans le bulletin a orienté notre action: 

1. Articles parus dans D’une rive à l’autre- Octobre 2024,  
• L’AREQ, secteur Des-Deux-Rives, 03D 

Cet article voulait célébrer les 40 ans d’existence de notre secteur. Après un court 
historique, une présentation de l’AREQ Des-Deux-Rives et son implication dans le 
milieu démontraient l’importance d’une telle association. 

• Saviez-vous que… 
 Une série de Questions-Réponses permettait, d’une façon ludique, de faire  un retour 
sur différents faits ayant marqué la naissance et l’évolution de notre secteur : nom 
d’origine, nombre de membres lors de la fondation, notre fleur symbolique, etc. 

• Dérives actuelles 
Cet article voulait susciter une réflexion chez les lecteurs en présentant quelques 
enjeux actuels auxquels nous sommes confrontés et qui modifient nos contacts avec 
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les autres. L’effacement de notre histoire, la théorie des genres, la langue française 
et la liberté d’opinion constituaient l’essentiel de cet article.     
 

2. Article paru dans D’une rive à l’autre- Janvier 2025, Aide médicale à mourir 2.0 
Je trouvais important de présenter les nouvelles directives et les changements proposés 
concernant l’aide médicale à mourir. Certains pouvaient croire que la demande était rendue 
une simple formalité. Étant donné que 94% des membres de l’AREQ sont favorables aux 
demandes anticipées, je jugeais une mise au point nécessaire.  
 

3. Article à paraître dans D’une rive à l’autre- Avril 2025 La laïcité se fissure 
Les différents événements qui se sont produits dans les garderies et dans les milieux 
d’enseignement m’ont fortement interpellé. Je ne pouvais pas accepter une telle dérive dans 
notre société. En écrivant cet article, je voulais démontrer à quel point les accommodements 
raisonnables pouvaient remettre en question les règles auxquelles la société québécoise se 
rattache. 
 

4. Différentes rencontres du Comité sociopolitique régional ont permis de déterminer les 
priorités de l’action sociopolitique et les actions futures à privilégier.  

• Une rencontre au mois de juin 2024 a permis de préciser les sujets de l’activité 
régionale qui a eu lieu, le 9 octobre 2024.  Les biais cognitifs, la représentation des 
aînés dans la culture populaire et des trucs pour dédramatiser les situations du 
quotidien ont contribué à rendre la journée très occupée. 

• Une autre activité sociopolitique régionale est prévue le 23 octobre 2025. Vous 
trouverez plus de renseignements sur cette activité dans un futur bulletin. Encore une 
fois, les activités seront diversifiées et offriront une meilleure compréhension du 
monde dans lequel nous vivons. 

Bref, notre action se veut avant tout une réflexion et une prise de position sur les grands enjeux qui 
nous concernent. La rédaction d’articles dans le bulletin D’une rive à l’autre constitue notre meilleur 
moyen de communication pour atteindre le plus de gens possible. 

 

Rapport du comité Viactive 

La responsable du comité Viactive, Suzanne Frémont 

Notre belle équipe est formée de quatre membres soit, Solange Bélanger, Micheline Carbonneau, 
Claudette Hanna et moi-même, Suzanne Frémont. Grand merci à mes partenaires ainsi que qu’à toutes 
nos merveilleuses participantes, sans qui le cours ne se déroulerait pas aussi bien. Cela fait 12 ans que 
le programme VIACTIVE existe à notre AREQ. En 2024-2025, nous avons offert deux sessions de 
VIACTIVE, une à  l’automne et une à l’hiver, avec une grande variété de routines touchant des thèmes 
et objectifs variés, toujours sur fond musical: Latino, Bungee, Disco, Parcours en folie, Tour du monde, 
Spécial 40e ainsi que la Routine africaine avec baguettes. À chaque séance, nous travaillons différents 
volets : aérobie, musculaire, équilibre, flexibilité, rythme, mémoire, imagination étirements. Les 
sessions de VIACTIVE sont maintenant d’une durée de 9 semaines et nous avons accès à un local plus 
grand sans colonnes. Nous avons été plus ou moins  26 personnes à bouger ensemble pendant 17 
jeudis matin, à raison d’une heure chaque fois. Nous pouvons dorénavant accueillir plus de 
participants(es), jusqu’à un maximum de 30 personnes. 
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Nous constatons que les participantes sont toujours de bonne humeur, elles ont beaucoup d’énergie 
et sont très complices. L’atmosphère y est toujours décontractée et agréable. Certaines participantes 
partagent même à l’occasion des idées très intéressantes et nous pouvons publiciser les belles activités 
de notre association ainsi que d’autres invitant à bouger. De plus, elles sont bien présentes aux autres 
activités proposées par notre AREQ. Bravo à toutes les participantes pour leur grande motivation à 
bien bouger dans le plaisir ! 
 
Nous  avons eu une réunion le 30 septembre dernier et nous en aurons une autre en mai prochain. 
Nous avons également eu une formation le 4 septembre dernier, lors du Lancement de VIACTIVE 
donné par Trécy Patoine, kinésiologue, ainsi que Mylène Dion, thérapeute en réadaptation physique. 
Nous avons eu beaucoup de plaisir à apprendre la Routine africaine. Claudette Hanna et moi-même 
avons fait du bénévolat au kiosque VIACTIVE le 19 octobre dernier au Salon FADOQ. Je suis très fière 
également de notre belle participation au Banquet du 40e : nous, ainsi que plusieurs participantes, 
avons présenté une belle chorégraphie sur la musique de « You should be dancing » des Bee Gees. 
Nous avons parfois eu à communiquer avec nos participantes par internet ou par téléphone. Nous 
avons fait la promotion de l’activité Ça marche Doc. 
 
Nous avons publié des articles dans chacun des bulletins sectoriels: Invitation à la session d’automne 
(septembre 2024), Invitation à la  session d’hiver (novembre 2024), « Suggestions pour bien vieillir» 
(janvier 2025) ainsi que « Des exercices pour tous «  (mars 2025). 
 
En conclusion, je dirais que les séances VIACTIVE ont un volet préventif et tendent à améliorer la santé 
physique. Elles touchent deux orientations de l’Axe 1 du Plan d’Action soit, de « Renforcer le sentiment 
d’appartenance à notre association « et de « Favoriser la participation aux activités «  Le programme 
vise également  l’Axe 2 soit, la «  Participation au Mieux-être de la société ¨ en mettant en place des 
activités favorisant des saines habitudes de vie. 
 
Un grand merci au CS pour les locations de salles. Surveillez bien le bulletin du mois de septembre 
prochain puisque nous vous offrirons une nouvelle session de VIACTIVE ; cette dernière est réservée 
aux membres uniquement. Nous serons très heureuses de vous y accueillir. Passez un bel été à bouger 
à votre rythme. 
 

 

Rapport du comité socio-éducatif 

La responsable du comité socio-éducatif, Andrée Gosselin 

Pour souligner à notre façon le 40e anniversaire de l'AREQ Des-Deux-Rives, nous avons organisé deux 
banquets gastronomiques : le premier le 4 avril 2024 au domaine Cataraqui, auquel 60 personnes ont 
participé. Devant la popularité de ce dîner, un second banquet a été planifié pour satisfaire 45 autres 
membres qui n'avaient pas pu assister au premier banquet. Il a eu lieu le 9 avril 2025 à l'École hôtelière 
de la Capitale. 
 
Des déjeuners anglais et espagnols ont permis des discussions en anglais ou en espagnol pour 5 à 9 
personnes à la session d'automne 2024  et d'hiver 2025 à raison de 5-6 rencontres échelonnées sur 
plusieurs semaines, selon les disponibilités des Profs : Donna Iafrate et Adriana Nuncio. 
 
Le 1er novembre 2024 ce fut une visite dans Bellechasse où nous avons été pris en charge par une 
équipe de bénévoles aguerris. Nous avons visité une distillerie, une érablière, les maisons de deux 
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dignitaires de Sainte-Claire, les Dr. Chabot et M. Prévost, fondateur de Prévost Car. Un délicieux dîner 
nous a été offert par de charmantes octogénaires, dont c'était la dernière journée de travail. 
Nous avons d'ailleurs également pu visiter l'usine Prévost Car en après midi, à notre grande satisfaction. 
Ces activités ont été bien appréciées par les membres. 
 
 

Rapport du comité de poésie 

La responsable du comité de poésie, Ghislaine Couturier 

La poésie est une forme d’expression créative qui permet de laisser parler son imagination pour 
raconter des histoires, pour s’exprimer sur les réalités vécues ou simplement pour jouer avec les mots. 
Voici quelques moyens utilisés pour promouvoir cet art. 

La pause poétique 

La pause poétique est un espace du bulletin permettant de publier les divers poèmes des membres de 
l’AREQ Des-Deux-Rives.  

Concours de poésie 

Une des activités pour souligner le 40e  l’AREQ des Deux-Rives a été le concours de poésie. Les 
personnes que la poésie intéresse ont donné libre cours à leur âme poétique en soumettant un poème 
de leur composition sur un sujet libre ou inspiré du 40e anniversaire pour le 15 juin 2024. Ce concours 
était ouvert à tous les membres de notre secteur.  

Sept personnes ont participé, il s’agit de : 

Yolande Aubin :                           La vie d’un ange 

Jeanne Beaudreault :                 La fillette et sa quête 

Bernard Caseault :                      Que faire… que faire? 

Lise Laframboise :                       40 ans … 

Jean-Noel Laprise :                      Pour celle qui est et qui se penche 

Adriana Nuncio :                          Dans les pages de l’AREQ 

Marie Pouliot :                              L’eau- revoir    

Un juge extérieur connaissant la poésie, Monsieur Donald Labbé, a déterminé les gagnants. Le choix 
s’est fait sans les noms des auteurs. 

La première gagnante, Jeanne Beaudreault, s’est méritée une nuit pour deux personnes dans un studio 
au Village Touristique du Mont Sainte-Anne. La deuxième gagnante, Yollande Aubin, s’est méritée un 
montant de 50 $ et le troisième gagnant, Jean- Noel Laprise, un montant de 25 $. Je remercie 
chaleureusement les sept participants. 
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Mes objectifs pour 2025-2026 sont de continuer à publier des poèmes dans chacun des bulletins et de 
réaliser un autre concours avec des prix équivalents. On dit qu’écrire de la poésie peut aider à sortir 
de sa zone de confort et à explorer de nouvelles perspectives. Si vous avez le goût de partager un de 
vos poèmes, voici le courriel : areqdesdeuxrivespoesie@gmail.com. Ils ne seront pas publiés sans votre 
accord. 

        

Rapport du comité du 40e 

Le responsable du comité du 40e, Mario Devin 

40 ans…Toujours présents  
La touche finale  

 
C’est en septembre 2023, à l’invitation du Conseil du Secteur Des-Deux-Rives, que nous avons formé 
un comité dont le but était de veiller à la préparation des festivités soulignant le 40e anniversaire de 
notre secteur Des-Deux-Rives. La première belle surprise de cette aventure a été la célérité avec 
laquelle notre comité s’est formé. Très vite, sept de nos membres, Claudette Boily, Alice Desrochers, 
Mario Devin, Marc Laflamme, Huguette Lamontagne, Christine Mercier et Camil Paquet  ont répondu 
présents pour relever le défi. Ces personnes apportaient avec elles leur bagage de créativité, 
d’expérience, de contacts, d’enthousiasme et d’engagement.  

Par conséquent, dès le 12 octobre 2023, notre équipe était à l’œuvre. Cela a marqué le point de départ 
de huit autres rencontres émaillées d’idées, de discussions parfois soutenues, parfois de longueurs, de 
propositions, d’organisation. La dernière de ces réunions, nous l’avons tenue par Zoom le 21 octobre 
2024.   

La première décision importante que nous avons prise a été de miser sur une célébration qui s’étalerait 
sur la majeure partie de l’année. Pour ce faire, nous nous sommes tournés vers les porteurs et 
porteuses de dossier, ainsi que leur équipe et les avons invités à imaginer des activités originales pour 
souligner l’évènement. Autre agréable surprise, ces membres ont répondu présents à leur tour.  
Pour donner le premier élan, le Comité du 40e a proposé un Brunch de lancement des festivités le 24 
janvier 2024. Le succès de cette activité, dû en grande partie au dynamisme suggéré par notre thème 
et notre logo, à des prises de parole inspirantes, à la qualité de notre chanson thème interprétée avec 
brio par son auteur, Jean-Noël Laprise, a lancé notre année de belle façon et donné le goût de découvrir 
la suite.  
Après ce coup de départ, le Comité socio-éducatif a organisé un dîner gastronomique au Domaine 
Cataraqui. À l’occasion de la Journée de la Terre, le Comité de l’environnement a planifié la Marche du 
40e. La responsable du comité «  poésie » a proposé un concours de poésie tandis que le comité des 
femmes a préparé un jeu-questionnaire sur l’évolution des femmes depuis 40 ans. Le comité des arts 
a innové en présentant un encan silencieux au profit de la Fondation Laure-Gaudreault. Pari risqué, 
pensions-nous, mais réussi haut la main avec des revenus record. Le comité sociopolitique a publié un 
texte relatant brièvement l’historique de l’AREQ-CSQ et Des-Deux-Rives. De son côté, le comité 
d’entraide a fait paraître les noms et les photographies de ses nombreux membres dans notre 
bulletin.    
Toute cette implication et cette créativité marqueront durablement le souvenir de cet anniversaire.  
Bien sûr, il faut souligner à grands traits le plaisir que l’ensemble des participants et participantes a 
éprouvé lors du banquet du 24 octobre, plaisir provoqué par un éventail d’éléments dont la qualité du 
service et de la nourriture offerts par notre hôte. Soulignons au passage la très belle décoration en 



17 
 

adéquation avec l’événement et la reprise de notre chanson thème, la vidéo des témoignages et de la 
chanson offerts par des élèves du primaire, l’enthousiasmante présentation d’une élève universitaire 
passée par l’école secondaire de Rochebelle, l’album souvenir de grande qualité que nous avons remis 
fièrement à toutes les personnes présentes et à nos plus importants commanditaires, la réjouissante 
Danse du 40e par VIACTIVE.  
On ne peut passer sous silence l’importante promesse, tenue, de faire tirer 40 prix de présence pour 
nos 40 ans, ce qui a impressionné et fait plaisir au plus grand nombre, la gratifiante remise des prix du 
concours de poésie et des résultats de l’encan silencieux du comité des arts.  Avec un tel programme, 
notre musicien invité a quand même réussi à relever le défi de l’animation musicale, car nous avions 
encore des danseuses et danseurs sur la piste à 14 h 50.  
En conclusion, nous pouvons dire que l’organisation de cette fête, le 40e anniversaire de l’AREQ Des-
Deux-Rives, a été un succès dû à l’implication de toutes et tous.   
Comme il s’agit ici d’un bilan, il faut souligner aussi quelques points qui auraient mérité un plus grand 
soin. Nous n’avons pas fait de lien avec le 30e anniversaire tel que nous l’avions prévu au départ. Au 
début de la présentation des élèves du primaire, le son manquait de puissance, ce qui fut rapidement 
ajusté. Lors des premiers tirages de prix, il y a eu un léger délai entre les remises, causé par le fait que 
la table des prix était placée trop loin de l’animateur. Un correctif a été rapidement apporté. Nous 
aurions également pu mieux exploiter notre logo qui a été très bien fait, soit dit en passant. Il y aurait 
sans doute eu d’autres détails à mentionner, soit qu’ils n’aient pas retenu notre attention ou qu’ils 
nous aient glissé entre les doigts.  
En terminant nous voulons signaler l’apport de quelques personnes généreuses qui, sans faire partie 
du Comité du 40e, se sont montrées d’une aide précieuse :  
M. Jean-Guy Lacroix, pour la mise en page de l’album souvenir et pour les éléments visuels;  
Mme Diane Laflamme, pour la recherche de commanditaires et de cadeaux en appui au responsable, 
Camil Paquet.  
Mmes Micheline Paré et Ginette Couture, pour la décoration des tables;  
M. Jean-Noël Laprise, auteur de notre chanson thème.  
Et voilà, encore une fois un grand MERCI à vous tous à qui nous avons demandé une collaboration et 
qui avez répondu « OUI » généreusement. Un merci également à tous ceux et celles qui ont participé 
aux différentes activités. Cette réussite est votre réussite!   
 

Rapport de la Fondation Laure-Gaudreault (FLG) 

La responsable du comité de la FLG, Francine Tremblay 

La FLG a une nouvelle présidence nationale, Pierre Lefebvre, bien connu au sein de la CSQ et de l’AREQ.  
Interrompus pour cause de litige, Il y a eu reprise des tirages moitié-moitié ce qui a permis à notre 
secteur d’accumuler des dons pour la Fondation. Il faut se rappeler qu’avant la Covid, l’ensemble des 
tirages procurait des revenus annuels de près de 20 000 $ au provincial. 

La FLG est bien visible au Centre de Recherche pour les études sur le vieillissement de l’Université 
McGill. Un des objectifs est de trouver des solutions pour réduire les répercussions de la maladie 
d’Alzheimer. Des progrès immenses ont été réalisés, notamment pour la détection précoce de la 
maladie et pour des traitements qui en retardent les effets. 

Le 8 mars dernier lors de la Journée internationale des droits des femmes, nos 2 conférencières nous 
ont rappelé comment Laure Gaudreault a eu une incidence majeure sur l’amélioration des droits 
collectifs des femmes. Elle a été au cœur des premières revendications pour l’égalité. Pionnière du 
syndicalisme dans le monde de l’éducation, sa fondation aide les jeunes dans le besoin et les ainés en 
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situation de vulnérabilité. En 2025 ce sera la 35e  année d’activité pour la Fondation Laure Gaudreault 
et marquera en même temps le 50e  anniversaire du décès de Laure Gaudreault. 

Parlons de nous et de notre générosité, Secteur Des-Deux Rives, 03D 

L’Encan Silencieux : Cet encan organisé par le comité des arts dont la responsable est Madame 
Claudette Boily, s’est déroulé au banquet du 40e de l’AREQ. Ce fut un véritable succès. Une somme de 
800,00 $ a été récoltée au profit de la FLG. Merci aux donateurs d’œuvres d’art, Lorraine et Véronique 
Caron et Louiselle St-Laurent. Ce fut une expérience extraordinaire pour tous nos membres et il est 
possible que cette activité soit renouvelée. 

La fête de Noël : Encore une fois le comité des arts offrait à la FLG le résultat des ventes de 2 généreux 
exposants, Madame Cécile Richard et ses magnifiques bas tricotés, un don de 300,00 $ et Monsieur 
François Gosselin la somme de 125,00 $ résultat de la vente des œuvres de ses anciens élèves. Le 
Comité des arts a offert à la FLG un grand total de 1225.00 $ 

À la Fête de l’Amitié : La vente des billets moité-moitié a rapporté 286,00 $. Madame Janine Fortin est 
repartie avec 143.00 $. Merci encore 

Tirage –Partage de Noël : ce dernier a rapporté 230,00 $ pour les coffres de la FLG et 230,00 $ à la 
gagnante Madame Georgette Dumont. 

Aux Retrouvailles : une petite caisse discrète à l ‘entrée a permis de recueillir 50,43 $ 

À la Rencontre des Sages : cette petite caisse récoltait 35,00 $ 

Cartes de sympathie : Notre CS fait parvenir à la famille du membre décédé, une carte et un don en 
votre nom.  

Nos bénéficiaires de 2024 pour le secteur 03D sont de Lotbinière, le Regroupement des Jeunes. Un 
montant de 2000 $ leur a été remis en juin 2024. Notre présidente Huguette Lamontagne et moi-même 
avons pu constater leurs mines réjouies. 

Au premier janvier 2025, selon  le relevé de Madame Céline Clavet, trésorière du Bureau régional de 
la Fondation Laure Gaudreault, le secteur avait accumulé  un montant de 2523,00 $. Nous connaîtrons 
à l’assemblée générale de la FLG, le 27 mai 2025, le montant qui pourra être distribué aux bénéficiaires 
de notre secteur. 
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Rapport sectoriel cumulatif au 30 juin 2024 (RS-07) 
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Prévisions budgétaires au 31 mars 2025 (RS-08) 
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Notes au rapport financier 2023-2024 et prévisions budgétaires pour la 
période d’avril 2025 à juin 2025. 

 

 

NOTES AU RAPPORT FINANCIER 2024 – 2025 ET PRÉVISIONS 
BUDGÉTAIRES COUVRANT LA PÉRIODE D’AVRIL À JUIN 

 
De façon générale, les augmentations au niveau des dépenses seraient 
attribuables, encore cette année, à l’inflation qui est toujours présente. Mais, plus 
précisément :  
 
¨ L’augmentation des coûts à plusieurs niveaux.  
 
¨ L’activité « Fête du 40ième » qui a été un succès fort apprécié de tous.  
 
¨ De plus en plus nous offrons le transport en autobus afin de permettre et de     

faciliter la participation aux différentes activités. 
 
¨ Le nombre de « Projet toujours en action » permettant d’atteindre la plus grande 

diversité d’activités pour nos membres 
 
¨ Les montants alloués au poste « photocopies et affranchissements » semblent 

élevés mais c’est le prix à payer pour la qualité de notre bulletin D’une rive à 
l’autre... 

 
 
Robert Paradis  
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